



# Kinderflohmarkt Kinderhaus St. Georg

Samstag, 23. März 2019

Am Samstag organisierte der Elternbeirat vom Kinderhaus St. Georg zum zweiten Mal seinen Kinderflohmarkt. Schon in der Früh wurde mit dem Aufbau der Verkaufstische und des Verkaufsstandes von Kaffee- und Kuchen begonnen. Wie auch im letzten Jahr konnte man bei Silke Hermann einen Verkaufstisch reservieren. Auch diesmal waren alle Tische vergeben. Um 14 Uhr begann das bunte Treiben unter den Schnäppchenjägern. Das Angebot war gut gemischt, von Kinderkleidung in vielen Größen, Spielsachen und Kinder-Vehikeln aller Art. Selbst unter den Verkäufern herrschte reger Handel, so wurden Einnahmen oftmals gleich in neue Eroberungen investiert. Bei schönsten Sonnenschein und milden Frühlingstemperaturen luden der Kaffeeduft und die leckeren Kuchen noch ein bisschen zum verweilen ein.

Der Elternbeirat möchte sich ganz herzlich bei allen Beteiligten bedanken ohne diese die Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre! Der ganze Aufwand hat sich letztendlich wieder einmal gelohnt, da die Einnahmen des Kaffee- und Kuchenverkaufs sowie der Standgebühren unseren Kindern zu Gute kommt!